

# Weinberglauf lockt zur fünften Auflage

## Leichtathletik Kann der Teilnehmerrekord von 2012 getoppt werden?

**Garitz (mru/sza) •** „Wenn das Wetter gut wird, wird es auch ein guter Lauf zum Regio Cup. Aber das war ja in Garitz bisher immer der Fall“, freut sich Mario Rudolf vom Organisationsteam. Nicht nur der Fußball, sondern auch der Laufsport hat mittlerweile in Garitz einen sehr guten Stand. Im Vorjahr verzeichnete die vierte Auflage des Weinberglaufes einen Teilnehmerrekord. 2012 absolvierten 84 Läufer die Strecken. Im Alter von drei bis über 75 Jahren war alles dabei.

Die Vorbereitungen für den diesjährigen Lauf am Mittwoch, 5. Juni auf dem Sportplatz in Garitz, sind angelaufen. Die Strecke wird wieder so präpariert, dass die anreisen-

den Läufer ausgezeichnete Bedingungen vorfinden werden.

Der zu absolvierende Rundkurs bietet drei Varianten. Ein Schnupperlauf über einen Kilometer (km) für die Kleinen, ein 4,2- und ein 8,7 km-Rundkurs für die übrigen Starter. Mit dem Schnupperlauf wird pünktlich um 18 Uhr begonnen. Danach starten die übrigen Läufe.

Es bleibt abzuwarten, wer in diesem Jahr das Rennen macht. Im Vorjahr gewann Kevin Achtel (9) aus Leitzkau mit einer Zeit 3:15 Minuten (min) den Schnupperlauf. In den längeren Distanzen wurden Anne Handrich (TSV Rot-Weiß Zerbst) auf der 4,2 km- und Christian Schmidt (TuS Leitzkau) auf der 8,7 km-Strecke

ihrer Favoritenrolle gerecht und siegten jeweils in diesen Rennen. Siegerin bei den Kindern und Jugendlichen (4,2 km) wurde Lara Gensch vom TSV Rot-Weiß Zerbst.

Für die Läufer und Gäste stehen Getränke, Kuchen, Schmalzstullen und Grillwürstchen bereit, um nach den Anstrengungen wieder zu Kräften kommen.

Mit der Siegerehrung findet die Sportveranstaltung ihren Abschluss. Jeder Starter in Garitz erhält wieder eine Urkunde und die ersten drei Platzierungen werden mit einer Medaille belohnt.

● Weitere Informationen auch im Internet unter: [www.garitz-anhalt.de](http://www.garitz-anhalt.de)